

# 洋野 うしお

学校教育目標 「学びを広げ 自ら問い 高めあう」

洋野町立種市中学校  
令和5年度校報  
第17号  
令和5年11月6日

## PTAの皆様のご協力 ありがとうございます 学校公開研究会

11月1日(水)、洋野町教育委員会から令和4・5年度の指定を受けた学校公開研究会が行われました。

7年ぶりに行われた学校公開は、町内全ての小中学校の先生方100名超と40名ほどの洋野町と久慈地区内の教育委員会の来賓の方々に参会していただきました。

「主体的に学びに向かう生徒の育成～考えを伝え、意見を聞く対話的活動の充実を通して～」という研究主題のもと、ICT機器(一人1台パソコンなど)を学びのツールとして活用して話し合いや学び合う姿を参観していただき、授業研究会を行うことができました。

その際、10月28日(土)にPTAの皆様のご協力で、ガラス磨きを中心とした環境整備作業が行われ、当日にはPTA研修部及び三役のみなさんのご協力いただき、来校する先生方の駐車案内と整理、受付と研究会場となる各教室設置を行っていただき、研究会をスムーズに進めることができました。

当日は、さわやかな秋晴れの下、生徒達の活発で生き生きとした授業の様子を、町内、久慈地区の先生方に気持ち良く見ていただくことができました。大変ありがとうございました。

### 環境整備作業の様子





うしお自立・生活



研究会



来校の様子

## 2年生体験入学 校舎環境整備 1年生出前授業

# 地元の先輩 種市高校との交流

10月26日(木)、毎年行っている2年生の種市高校体験入学が行われました。高校の先生による模擬授業と、「あまちゃん」でおなじみ潜水実習用プールでの説明と見学があり、2年生達は地元種市高校の設備や説明を、興味をもって体験することができました。これからの進路選択に生かしてもらいたいものです。

また、10月30日(月)にはこちらも毎年行っている、海洋開発科生徒による1年生への出前授業が行われました。また、高校生による地域貢献の活動として、主に校舎の外窓清掃してくれました。1年生は、高校生による津波の種類や恐ろしさの話を聞いて、改めて震災の恐怖や防災の意識を持つことができました。ありがとうございました。



体験授業の様子



海洋3年  
小川 紗弥  
が水中溶接しています。  
※8月に溶接の全国大会で3位になりました。

全国3位の先輩による水中溶接

PTA作業ではできなかった2階外窓の掃除

模型による津波発生の仕組み

## 生徒会長から新専門委員長へ任命書が渡され

# いよいよ後期生徒会が本格始動

10月25日(水)に生徒会長：佐藤潤奈さんから任命書が授与され、新専門委員長が正式に決定しました。新専門委員長を代表して、応援委員長：金原彪雅君が元気に決意発表をして、全校から盛大な拍手をもらいました。11月中旬から後期生徒会役員が本格的に始動します。

### 新専門委員長

応援	金原 彪雅	2-B
生活	内海 李巴	2-A
学習	荒津内玲奈	2-A
図書	齋藤 愛佳	2-A
合唱	田毛 桃花	2-A
報道	山下 美生	2-B
保健給食	岩脇 蒼将	2-A

